

発行日:平成17年11月1日

発行所:法雲寺

〒667-1311兵庫県美方郡香美町村岡区町村岡2365  
TEL:0796-98-1151・1161 FAX:0796-98-1168

東林山 法雲寺

# 法雲寺報

<http://www.houun.net> Eメール:kouryu@houun.net

## ご注意くださいね

先日、右のようなハガキが届きました。  
一種の詐欺のハガキです。身に覚えの無いことでも書いてある文面で不安を煽って、「確認の為と」電話させる。…そこが狙い目です。電話すると有りもしない「高額商品の代金が未納」とひつこく入金を迫る。電話番号が先方に知れると何度も電話してくる。そんな手口です。

何らかの名簿を元に発送されたものでしょうが、ハガキが届いたのが10月25日、ハガキの最終期日が10月28日。時間に余裕がありません不安が募ります。

正当な通知ならば、当事者が誰で、何が問題になっているか？具体的に書いてあろうし、第一誰でも見れるハガキで送って来る筈もありません。

**身に覚えの無い、何のことを意味しているか分からない、こんな通知は絶対に無視しましょう。**

今さえ良ければ、人を騙してでも自分さえ良ければ、と言う気持ちの人が、こんなハガキを発送しているのでしょうか、本当に情けない世の中です。

犯罪に都会も田舎も無い世の中です。ご注意下さい。

## 民事訴訟最終通告書

訴訟 平成17(ホ)第04523号

この度、ご通知致しましたのは、貴方の納付されていない消費料金について契約会社、運営会社から民事訴訟として、訴状の提出をされました事をご通知致します。

以降、下に設けられた訴訟取り下げ最終期日を経て裁判所からの特別送達による通達を行い、裁判手続きを開始させていただきます。このままご連絡なき場合には原告側の主張が全面的に受理承諾され裁判後の措置として、裁判所による「執行証書の交付」のもとに給料差し押さえ及び、動産物、不動産の差し押さえを裁判所執行官の立ち会いのもと強制的に履行させていただきますので、ご了承下さい。

訴訟内容及び、訴訟取り下げ等のご相談 に関しましては受付時間内にて受け賜っておりますので局員までお問い合わせ下さい。尚、書面での通達となりますのでプライバシー保護の為、御本人様から御連絡頂きますようお願い申し上げます。以上を持ちまして最終通告とさせていただきます。

訴訟取り下げ最終期日 平成17年10月28日

〒103-0027

東京都中央区日本橋3丁目2番17号

法務局認定法人 訴訟通達管理局

0120-099-633

電話受付時間 9:00~18:00

(土・日・祝日を除く)

## 法雲寺大師講のご案内

お大師講のご案内をする季節となりました。  
お大師講は中国で天台宗を開かれた天台大師の遺徳を偲ぶ行事で合せて、檀信徒各家ご先祖のご供養をさせていただくものです。

今年も例年通りの日程にて開催を予定いたしております。

今年の法話・講演には御墓ディレクターの方をお招きして、お墓に関する今日的な課題という方向でお話をして頂こうと考えています。質疑応答の時間も取りますので、ご関心がある方はどうぞお越し下さい。

また、ご遠方の方もご都合が合えばお申込下さい。

期日: 平成17年11月23日(水・祝)

時間: 10時半~昼食後解散

行事: 10時半~法要

11時~講演

御墓ディレクター米田慶隆師

「現代お墓事情」(仮題)

12時~昼食・懇親

13時~解散

会費: 一家1,000円

申込: 地元の方は地区役員まで  
地元外の方は法雲寺(0796-98-1151)へ

## 天台キャンポリー参加

ボーイスカウト村岡1団(天台6団・上田優団委員長)は8月20～22日に掛けて延暦寺にて500名規模で開催された第7回天台キャンポリーにスカウト10名、指導者6名で参加しました。

天台宗開宗1200年の慶讃行事の一端として計画された今回のキャンポリーですが、第1日目の根本中堂でのスカウト法要、第2日目の「正しい行いが出来る人となる」事を誓う授戒会や、諸堂巡拝を兼ねた延暦寺境内を舞台とした追跡ハイキングなどの各プログラムに参加しました。



雨の中のキャンプファイヤー

あいにく2日目は雨に見舞われ厳しい条件でしたが、誰一人も弱音を吐くことなく元気に皆、行事に参加しました。



下界に降りれて一安心？

は少しだけ修行の雰囲気味わえたかも知れません。

今回のキャンポリーではテントではなくお堂に宿泊した事もあり、何時もとは違う雰囲気や経験の連続でした。子供達に

## 特別寄進のご報告

ご協力誠に有難う御座います。

「暑い暑い」と思っていたかと思うと、もう十一月。また直ぐに、雪の心配をしなくてはならない時期になります。輪廻ですね・・・今年、柿が出来ませんが、山ではドングリが豊作とか？昨年は頻繁に人里に出没していた熊も、遠出しなくても良いようです。人と言えども自然界に身を置く生き物です。昔の人のように自然の流れや、移ろいに身を任せ、暑さ寒さも自然の恵みと受け止め、四季の変化に感謝できるようになればと思います。

## 福聚教会全国大会に参加

10月13～14日に掛けて大津プリンスホテルを会場に全国から3000名の参加者を得て、福聚教会(御詠歌)の全国大会が行われ、但馬本部から80名の方々のご参加を頂きました。(団体主催:福聚教会但馬本部。法雲寺からは7名参加)

第1日目の全国大会は展示会などに使用される大きな会場で、各地方本部毎の御詠歌の披露で日頃の練習成果を発揮して頂き、アトラクションでは演歌歌手大月みやこさんの歌声を堪能して頂きました。



全国大会には3000名が参加

第2日目は比叡山上に上り、浄土院参拝、大講堂・根本中堂での奉納詠歌法要に参加しました。特に根本中堂では開宗1200年期間であり、普段入る事が出来ない内陣にて、「不滅の法灯」やご本尊である御薬師さんの間近でお参りが出来ました。



伝教大師の廟所・浄土院も参拝

比叡山下山後は京都に降り、秘仏を開帳されている青蓮院に参拝し、庭園をゆっくりと散策しました。

今回は全国大会参加が主目的で駆け足の日程消化となり、比叡山上での時間が少なく、ゆっくりとした参拝時間が確保できませんので、お参りできたお堂も3ヶ所でした。

今後、檀信徒会としての比叡山参拝を計画いたしておりますので、此方の機会では広く檀信徒の皆さんに参加して頂き、延暦寺のことを身近に知って頂ければと考えています。



青蓮院では御門跡に法話頂く

